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いろんな意見が出ました！

01 なぜ大学生協は平和に
取り組むのか

大学生協の成り立ちから捉える

まず初めに、なぜ大学生協が平和に関する活動に取り組
んでいるのかを確認しました。大学生協が成り立ってきた
背景には、戦争という大きな出来事があって、組合員に平
和に生活して欲しいという想いも込められていることを参
加者に伝えました。

02 Peace Now!について
知りたい！語りたい！

PN!参加経験者から参加検討者に想いを伝える

Peace Now!参加経験者がPN!に参加して感じたことや考
えたことを写真や資料を見せながら、他の本企画参加者に
伝えました。本企画の参加者からは、「今までPN!でどん
なことをするのかイメージがつかなかったが、実際にPN!
に参加した人の話を聞いて、PN!に行ってみたい気持ちが
強まった、参加の意欲がますます湧いた！」という声が多
く上がっていました！

03 身近な平和について考える

どんな時に平和を感じるかを話し合いました！

参加者自身が考える平和についての意見交流を行いまし
た。「今まで平和について考えたことがなかった」、「人
によって平和に関する見方が様々であることが分かった」、
「普段の当たり前にしている行動は平和だからできると感
じた」などの声が参加者からありました。平和について考
えたこの経験をPN!につなげて欲しいですね！
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平和交流会#3は9月26日(木)です！

次回の平和交流会では、PN!の事後交流会を兼ねて
実施します。PN!に参加する人はもちろん、平和に関
心のある人はぜひ参加してください！！

文責：ブロック学生事務局[ 森田 ]

開催概要
日程：2019年6月20日(木)
場所：大学生協大阪会館 会議室200
時間：18時50分～21時00分
内容：自己紹介

大学生協と平和
Peace Now!について
身近な平和について考える

参加者（カッコ内は人数）
大阪大(1)、阪樟蔭(5)、神高専(4) 計3会員10名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

大兵和エリア

平和交流会#2


